



City of Arts & Innovation

Ciudad de Riverside

Comité de Movilidad e Infraestructuras

Programa

Miembros del Comité:

Chuck Conder
Presidente

Steve Hemenway
Vice presidente

Jim Perry
Miembro

Fecha de la reunión: Jueves, 9 de mayo de 2024
Fecha de publicación: Jueves, 25 de abril de 2024

1:00 p. m.

Ayuntamiento - Sala del Consejo Art Pick
3900 Main Street, Riverside
Transmisión en directo por la web en:
www.RiversideCA.gov/Meeting o
www.WatchRiverside.com

DECLARACIÓN DE OBJETIVOS

La ciudad de Riverside se compromete a prestar servicios municipales de alta calidad para garantizar una comunidad segura, integradora y habitable.

Se recomienda encarecidamente el uso de mascarillas.

Habrà traducción al español.

Para participar virtualmente, existen dos opciones:

POR TELÉFONO:

Llame al (951) 826-8686 y siga las instrucciones para acceder al idioma de su preferencia.

Pulse *9 para ponerse en la fila para hablar.

Se les pedirá a las personas en la fila que anulen el silencio pulsando *6 para hablar.

VÍA ZOOM:

**Utilice el siguiente enlace: <https://zoom.us/j/93149443969>
Seleccione la función "levantar la mano" para solicitar la palabra.**

Un mensaje en pantalla le pedirá que "anule el silencio" y hable.

Los comentarios del público están limitados a 3 minutos.

Por favor, siga las opciones de teléfono o Zoom de arriba para asegurarse de que llama a la hora adecuada para su pedido.

Comentarios del público sobre los puntos de este orden del día o sobre cualquier asunto que sea competencia del Consejo Municipal se pueden enviar a través de la función de comentarios electrónicos en www.riversideca.gov/meeting hasta dos horas antes de la reunión. Envíe sus comentarios por correo electrónico a City_Clerk@riversideca.gov.

De conformidad con el Reglamento de Reuniones del Consejo Municipal adoptado por la Resolución N.º 24076, se recuerda a los Miembros del Comité y al público que deben preservar el orden y el decoro durante toda la Reunión. En este sentido, se advierte a los miembros del Comité y al público que cualquier retraso o interrupción en los procedimientos o negativa a obedecer las órdenes del Comité o del presidente constituye una violación de estas normas.

La ciudad de Riverside se compromete a fomentar un lugar de trabajo respetuoso que exija a todos los empleados y las partes interesadas externas adoptar una cultura de transparencia e inclusión. Esto incluye un comportamiento aceptable por parte de todos; un lugar de trabajo que ofrezca dignidad, respeto y civismo a nuestros empleados, clientes y al público al que atienden. Las reuniones municipales deben ser un lugar en el que todos los miembros de nuestra comunidad se sientan seguros y cómodos para participar. Aunque podría haber un alto nivel de emoción asociado a los temas de esta agenda, la Ciudad desea establecer la expectativa de que todos los miembros del público utilicen un lenguaje apropiado para un entorno público colaborativo, profesional y respetuoso.

La Ciudad es firme en su compromiso de eliminar cualquier forma de acoso, discriminación o represalia en el lugar de trabajo. El Ayuntamiento mantiene una política de tolerancia cero frente al acoso, la discriminación y las represalias, en cumplimiento de las nuevas leyes sobre acoso y discriminación.

Existen DISPOSITIVOS DE AYUDA A LA AUDICIÓN para personas sordas o con dificultades auditivas. La ciudad de Riverside desea que todas sus reuniones públicas sean accesibles al público. Previa solicitud, este orden del día se pondrá a disposición de las personas con discapacidades en formatos alternativos adecuados, tal y como exige el 42 U.S.C. §12132 de la Ley de Estadounidenses con Discapacidades de 1990. Cualquier persona que necesite una modificación o adaptación para participar en esta reunión puede ponerse en contacto con el Coordinador de la ADA de la Ciudad al 951-826-5427 al menos 72 horas antes de la reunión, si es posible. Los usuarios de TTY llaman al 7-1-1 para solicitar servicios de retransmisión de telecomunicaciones (TRS, por sus siglas en inglés).

Los escritos o documentos relacionados con el orden del día facilitados al Comité están disponibles en la Oficina del Secretario Municipal, en www.riversideca.gov/meeting y en la carpeta situada cerca de la entrada de la Sala del Consejo de Art Pick mientras la reunión está en sesión.

OBSERVACIÓN: el orden numérico de los puntos del orden del día es para facilitar la consulta. Los puntos podrán ser retirados del orden del día a petición del Alcalde o de los miembros del Comité.

01:00 p. m.

EL PRESIDENTE ABRE LA SESIÓN PARA AL ORDEN

COMENTARIOS PÚBLICOS

Se fomenta la participación del público. Los comentarios del público no podrán exceder los 3 minutos.

- 1 Para comentar cualquier asunto dentro de la jurisdicción del Comité, se le invita a participar en persona o llamar al (951) 826-8686 y seguir las indicaciones para acceder a su idioma de preferencia. Pulse *9 para ponerse en la fila de participantes. Cuando esté listo para hablar, se le pedirá a las personas que estén en la fila que desactiven el silencio pulsando *6.

Para participar a través de ZOOM, utilice el siguiente enlace: <https://zoom.us/j/93149443969>. Seleccione la función "levantar la mano" para solicitar la palabra. Un mensaje en pantalla le pedirá que "desactive el silencio" y tome la palabra.

CALENDARIO DE DEBATES

Se fomenta la participación del público. Los comentarios del público no podrán exceder los 3 minutos.

- 2 Considerar la adopción y presentación del Plan Integrado de Recursos 2023 para los Servicios Públicos de Riverside y cualquier material de apoyo aplicable ante la Comisión de Energía de California (Todos los distritos) (presentación de 20 minutos).

Scott Lesch, Subdirector General, Recursos Energéticos, Servicios Públicos
Tracy Sato, Subdirector General, Iniciativas Estratégicas, Servicios Públicos.

COMUNICACIONES

- 3 Actualización legislativa
- 4 Actualización de proyectos

Nathan Mustafa, Subdirector de obras públicas

- 5 Puntos para futura consideración del Comité de Movilidad e Infraestructura, según lo solicitado por los miembros del Comité

* * * * *

*La próxima reunión del Comité de Movilidad e Infraestructura
está programada para el 13 de junio de 2024, a la 1:00 p. m.*

*Las reuniones del Comité se transmiten con subtítulos
disponibles en AT&T Canal 99,*

*Charter Spectrum Canal 3, y
Frontier Cable Canal 21*

*Vea la transmisión en directo de las reuniones del Comité en:
www.RiversideCA.gov/Meeting.com o
www.WatchRiverside.com*

** * * * **

Inscríbase para recibir información esencial, como cierres inesperados de carreteras, cortes de suministro, personas desaparecidas y evacuaciones de edificios o barrios.

www.RiversideAlert.com